



**30. Januar 2024**

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [Stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:Stephanie.till@waldkraiburg.de)

### Großbaustelle im Industriegebiet startet Ende Februar

Ab 26. Februar 2024 kann es zu Verzögerungen im Waldkraiburger Stadtverkehr kommen. Grund ist die Verlegung der Fernwärmeleitung, die Ertüchtigung des Trinkwassernetzes und die Neuverlegung von Stromleitungen durch die Stadtwerke Waldkraiburg GmbH. Die Baumaßnahmen betreffen die Adlergebirgsstraße, Teplitzer und Geretsrieder Straße bis zur Daimlerstraße.

Bis zum 30. April ist die Adlergebirgsstraße im Bereich vom Festplatz bis zum Kreisverkehr vollständig gesperrt. Der Kreisverkehr bleibt offen, die Ausfahrt in die Adlergebirgsstraße ist nicht befahrbar. Die Ein- und Ausfahrt über die Braunauer Straße ist gewährleistet.

Die Umleitung erfolgt ab der Zufahrt Prießnitzstraße über die Brünner Straße, die Braunauer Straße und die Adlergebirgsstraße.

Vom 29. Februar bis 09. Juli wird die Teplitzer Straße abschnittsweise vom Kreisverkehr bis zur Einmündung Geretsrieder Straße zur Einbahnstraße in Richtung stadtauswärts. Die Ein- und Ausfahrt über die Prießnitzstraße ist möglich.

Ab dem 26. Februar bis voraussichtlich Ende März wird in der Daimlerstraße der Verkehr auf einem kurzen Stück bis zur Ecke Geretsrieder Straße durch eine Ampelanlage geregelt. Eine Vollsperrung von wenigen Tagen wird in der Daimlerstraße nötig sein.

Die kompletten Baumaßnahmen im Industriegebiet werden voraussichtlich bis Mitte Dezember 2024 dauern. Die Stadtwerke Waldkraiburg GmbH bitten um Verständnis für die mit dem Bau verbundenen Unannehmlichkeiten.



# Stadt Waldkraiburg

## Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
***DIE STADT.***

**30. Januar 2024**

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.